
Fraktion der BUG-Wählergemeinschaft 

in der Gemeindevertretung Riepsdorf 

Fraktionssprecher Holger Diedrich 

  
 

An den Vorsitzenden des Bauausschusses  

der Gemeinde Riepsdorf 

Herrn Reinhard Schulz  

Bäderstraße 10 

23738 Gosdorf 

 

 

und den Bürgermeister der Gemeinde Riepsdorf 

Herrn Hartwig Bendfeldt      Gosdorf, 25.10.2013 

 

 

Anträge zur Tagesordnung der 1.Sitzung des Bauausschusses, Wahlperiode 2013-2018 

 

 

Sehr geehrter Herr Schulz, 

 

die Fraktion der BUG-Wählergemeinschaft beantragt nach § 46, Abs.12 der Gemeindeordnung,  

folgende Punkte auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Bauausschusses zu setzen: 

 

1. Sachstand zum B-Plan 6 und zur 4. Änderung des FNP  

 

Begründung für den TOP: 

Nach einem Bericht des Bürgermeisters zum aktuellen Sachstand soll der Ausschuss das weitere 

Vorgehen beraten und Empfehlungen für mögliche Handlungsoptionen der Gemeinde erarbeiten. 

 

2. Sachstand und Handlungsbedarf der Gemeinde zum Windkraft-Repowering der  

B-Pläne 5 und 7 

 

Begründung für den TOP: 

Nach einem Bericht des Bürgermeisters zum aktuellen Sachstand der Genehmigungsverfahren 

soll der Ausschuss beraten, welchen Handlungsbedarf die Gemeinde hat. Da die betroffenen B-

Pläne bei dauerhaftem Bestand der Restriktionen der Deutschen Flugsicherung ohnehin 

unwirksam werden, sollte der Ausschuss Lösungen für eine endgültige Befriedung des weiterhin  

andauernden Windkraft-Konfliktes in der Gemeinde vorschlagen. 

 

3. Sachstand zum Aufstellungsverfahren der 1.Änderung des B-Plans 4 

 

Begründung für den TOP: 

Die 1. Änderung des B-Plans 4 befindet sich weiterhin in Aufstellung. Nach dem Bericht des 

Bürgermeisters zum Sachstand soll der Ausschuss das weitere Vorgehen im Verfahren erörtern 

und eine Empfehlung für den Abschluss des Aufstellungsverfahrens beschließen. 

 

  



-  2  - 

 

4. Weiterer Ausbau der Breitbandversorgung im Gemeindegebiet 

 

Begründung für den TOP: 

Nach den jüngsten Verbesserungen in Riepsdorf und Quaal bleibt die Breitbandversorgung in den 

Ortsteilen Thomsdorf, Altratjensdorf, Koselau und Teilen von Gosdorf weiterhin völlig 

unzureichend. Der Ausschuss soll daher Optionen und Vorschläge beraten, wie die Situation auch 

in diesen Ortsteilen kurz- und mittelfristig verbessert werden kann. 

 

5. Teilnahme der Gemeinde am Projekt „Baublockkataster Schleswig-Holstein“ 

 

Begründung für den TOP: 

Im Sommer ist das landesweite Projekt „Baublockkataster Schleswig-Holstein“ unter der Leitung 

des Kommunalen Forums für Informationstechnik und dem Breitband-Kompetenzzentrum 

(BKZSH) angelaufen. In diesem Projekt werden die Zensusdaten von 2011 auf Gemeindeteil- und 

Baublockebene für die kleinräumige Auswertung aufbereitet, vor allem mit dem Ziel, den 

Breitbandausbau im Land zu unterstützen. Damit diese Daten auch von der Gemeinde und dem 

BKZSH genutzt werden können, ist eine Einverständniserklärung der Gemeinden erforderlich. 

Sofern noch nicht geschehen, soll der Ausschuss hierzu für die Gemeinde Riepsdorf eine 

Empfehlung beschließen und den gewünschten Zuschnitt der Gemeindeteile und ggfs. Baublöcke 

im Detail bestimmen. 

 

6. Bereitstellung aktueller Luftbilder des Gemeindegebiets durch den ZV Karkbrook 

 

Begründung für den TOP: 

Der ZV Karkbrook hat im Frühjahr 2013 eine Befliegung zur Erstellung von  hoch aufgelösten 

Luftbildern für das Verbandsgebiet durchführen lassen. Dabei wurden auch für die Gemeinde 

Riepsdorf die derzeit aktuellsten und detailliertesten Luftbilder aufgenommen. Nach Rücksprache 

mit dem Verbandsvorsteher Burmester stellt der Zweckverband den Mitgliedsgemeinden diese 

Luftbilder auf Antrag kostenfrei für eigene Planungszwecke zur Verfügung. Der Ausschuss soll die 

vielfältigen Nutzungsmöglichkeiten dieser Luftbilder beraten und einen entsprechenden Antrag an 

den Zweckverband vorbereiten. 

 

 

 

Da einige Tagesordnungspunkte auch die Finanzplanung der Gemeinde betreffen können, sollte 

die Sitzung nach Möglichkeit vor der nächsten Sitzung des Finanzausschusses mit den 

Beratungen zum Haushalt 2014 stattfinden. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 
Holger Diedrich 

Fraktionssprecher BUG 


